

# DELIK HUKUM

## "Rapat Evaluasi Bantuan Gempa: Kolaborasi Kokoh antara BOD dan Kepala Desa dalam Membantu Korban Gempa"

Cianjur - [CIANJUR.DELIKHUKUM.ID](http://CIANJUR.DELIKHUKUM.ID)

Oct 31, 2023 - 21:24



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, terwujud kolaborasi yang kuat antara Badan Otoritas Daerah (BOD) dan Kepala Desa dalam upaya memberikan bantuan kepada korban gempa. Rapat Evaluasi Bantuan Gempa yang dilaksanakan pada hari tersebut menjadi momentum penting untuk mengkaji kinerja dalam penyaluran bantuan. Kapolres Cianjur

AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, memberikan pernyataan dan apresiasi atas kerja sama yang solid ini.

Rapat Evaluasi Bantuan Gempa dihadiri oleh Badan Otoritas Daerah (BOD) dan Kepala Desa setempat. Tujuan utama rapat adalah untuk mengidentifikasi keberhasilan dalam penyaluran bantuan kepada korban gempa serta mendeteksi potensi perbaikan dalam penanganan krisis ini.

Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menyatakan pentingnya kolaborasi yang baik antara BOD dan kepala desa dalam penanganan situasi darurat seperti gempa. "Kami sangat mengapresiasi kerja sama yang solid antara Badan Otoritas Daerah dan kepala desa dalam upaya memberikan bantuan kepada korban gempa. Ini adalah contoh nyata bagaimana kolaborasi dapat memperkuat penanganan krisis dan membantu masyarakat yang terdampak," kata Kapolsek.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, juga memberikan dukungannya terhadap kerja sama yang terjalin. "Kerja keras dan kerja sama ini adalah bukti nyata kepedulian kita terhadap warga yang membutuhkan bantuan dalam situasi sulit. Semangat kerjasama seperti ini adalah yang kita butuhkan dalam menghadapi peristiwa-peristiwa darurat," ujar Kapolres.

Melalui rapat evaluasi ini, BOD dan kepala desa bersama-sama berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya mereka dalam memberikan bantuan dan pelayanan terbaik kepada korban gempa. Ini adalah contoh baik tentang bagaimana pemerintah setempat dan otoritas dapat bersatu dalam menjalankan misi kemanusiaan dan membantu komunitas yang terdampak.